

ABSTRAK

Widia Lolina Fidani. 2019. “Analisis Kebutuhan Dan Sebaran Fasilitas Pendidikan Tingkat SMP Dan SMA di Kabupaten Solok Selatan”
Skripsi. Padang : Program Studi Pendidikan Geografi, Jurusan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang

Tujuan penelitian ini untuk 1) Mengevaluasi ketersediaan fasilitas pendidikan eksisting tingkat SMP dan SMA, 2) Kebutuhan penduduk akan fasilitas pendidikan tingkat SMP dan SMA untuk masa sekarang dan 20 tahun yang akan datang, serta 3) Sebaran dan jangkauan pelayanan fasilitas pendidikan tingkat SMP dan SMA kabupaten Solok Selatan.

Pada penelitian ini untuk mencapai tujuan pertama dilakukan analisis tingkat pelayanan fasilitas pendidikan dengan mengukur tingkat kebutuhan dan tingkat keterisian. Untuk tujuan ke-2 menggunakan metode proyeksi penduduk dan tujuan ke-3 menggunakan metode *buffer*.

Hasil penelitian menunjukkan 1) evaluasi ketersediaan fasilitas pendidikan eksisting tingkat SMP dari pemenuhan kebutuhan semua kecamatan masuk kedalam kategori cukup, untuk tingkat SMA lima kecamatan berkategori cukup, dua kecamatan berkategori kurang yaitu kecamatan Sangir Balai Janggo Dan Kecamatan Pauh Duo. Tingkat keterisian SMP di semua kecamatan masuk kategori kurang begitupun halnya dengan SMA. 2) Kebutuhan fasilitas pendidikan Kabupaten Solok Selatan ditinjau dari sisi penduduk usia sekolah saat ini sudah memenuhi kebutuhan baik tingkat SMP maupun tingkat SMA, namun di tahun proyeksi beberapa kecamatan membutuhkan penambahan ruangan kelas, yakni untuk jenjang SMP Kecamatan Sangir Balai Janggo membutuhkan satu ruang kelas, Sangir Batang Hari 11 ruangan kelas, sementara untuk jenjang SMA Kecamatan Sangir Balai Janggo membutuhkan 2 sekolah baru terdiri atas 30 ruang kelas, serta Sangir Balai Janggo dengan 12 ruangan kelas. 3) Untuk hasil sebaran serta jangkauan pelayanan tingkat SMP setelah di *buffer* ternyata masih ada permukiman penduduk yang berada di luar jangkauan pelayanan sekolah yang ada yaitu berada di kecamatan Koto Parik Gadang Di Ateh, Sangir Jujuan, Sangir Batang Hari, Dan Sangir Balai Janggo.

Kata Kunci: (Ketersediaan; Kebutuhan; Sebaran Fasilitas Pendidikan)